



El Presidente supervisó instalaciones médicas y anunció el inicio del Plan IMSS Bienestar en la entidad. ESPECIAL

## Apoya AMLO protestas contra la privatización de salud en España

### Gira por Morelos.

“Si pudiese ir, estaría ahí con ellos defendiendo este derecho humano fundamental”, señala

CARLOS VEGA  
MORELOS

El presidente Andrés Manuel López Obrador manifestó su apoyo al movimiento que se organiza en España para evitar la privatización de los servicios de salud pú-

blica. Incluso dijo que le gustaría ir a la marcha que se realizará en febrero, pero no podrá asistir.

Durante la supervisión del avance de IMSS Bienestar en Tlaxiaco, Morelos, aseguró que en México se está mejorando este sector gracias al programa y destacó que el director de cine Pedro Almodóvar señaló durante una entrega de premios que los sectores salud y educación deben mantenerse bajo el esquema público español.

“Con la política neoliberal que se impuso en todo el mundo en los últimos 34 años, empezaron a quitar todas esas prestaciones y todavía en España hay ese intento de privatizar la salud, pero la gente está defendiendo el derecho a la salud, están convocando en febrero a una manifestación, no podré ir, pero si pudiese ir estaría ahí con ellos defendiendo la salud, que es un derecho humano fundamental.

“Ayer me dio mucho gusto

porque en España hay todo un movimiento para evitar la privatización de los servicios de salud, me da mucho gusto porque un director de cine, Almodóvar, muy famoso, le entregaron un premio, lo recogió y habló de que en España debía mantenerse la educación y la salud públicas, que la salud tenía que garantizarse al pueblo de España”, sostuvo.

López Obrador añadió que en México se está avanzado con la estrategia para contar con un mejor

sistema de salud, la cual contempla cuatro aspectos fundamentales que son arreglar las instalaciones de los hospitales y centros de salud, que haya abasto de medicamentos y que se cuente con el personal médico necesario, además de los cambios administrativos para que las unidades médicas pasen al control de la Federación.

En tanto, el director del IMSS, Zoé Robledo, destacó que en materia de salud pública en Morelos hay avances desde que llegó al gobierno Cuauhtémoc Blanco, quien decidió transferir todo el sistema de atención médica, hospitales y la infraestructura de primer nivel al IMSS-Bienestar.

“Yo no sé en el fútbol, pero Tlaxiaco y Morelos van a ser águila, águila IMSS, que llega y se extiende, extiende sus alas para atender”, afirmó Robledo. Asimismo, detalló que se rehabilitó y sustituyó mucho equipo médico con una primera inversión de 10 millones de pesos en monitores de signos vitales, camillas, camillas neumáticas y carros rojos para áreas de urgencias.

“El Insabi había hecho un esfuerzo también importante previamente, y para este año se tiene programado un proyecto de sustitución de equipo también en las unidades, en los centros de salud y en los hospitales, por 236 millones de pesos, para adquirir 2 mil 236 bienes, desde los más grandes hasta los más pequeños, pero todos necesarios”, dijo.

Durante la gira del Presidente por la entidad también se anunció el proyecto de equipamiento para Ciudad Salud Mujer en Yautepec, que tiene el Insabi, y que este año tendrá una inversión de 43 millones de pesos.

“En el tema de personal, donde siempre tenemos que enfocarnos, identificamos brechas de plantillas para cubrir en todos los turnos 200 de médicos especialistas en todo el estado, 664 de médicos generales”. ■